

Departamento de Enfermería UP, Gerenglob y Escobar Consultores organizaron charla sobre neurolingüística



Por: Andrea Pedraza Mendoza/Esp. En Gerencia de la Comunicación Organizacional.

En el auditorio de la Facultad de Salud, Sede Cúcuta, cuarto piso, se llevó a cabo una conferencia acerca de psiconeurolingüística que contó con la participación de la experta venezolana Ana Patricia Escobar, Especialista en este campo de la ciencia.

El evento fue organizado por el programa de Enfermería de la Universidad de Pamplona en colaboración con *Gerenglob*, empresa venezolana líder en la realización de eventos académicos y *Escobar Consultores*, la cual trabaja en la aplicación de la psiconeurolingüística dentro de las organizaciones.

Escobar explicó el funcionamiento de los pensamientos y como cambiar la programación de los mismos, para de esta manera transformar el estilo de vida y dirigirlo hacia el alcance los objetivos. También expresó las diferencias entre la manera de razonar de hombres y mujeres, y realizó junto con los asistentes ejercicios de concentración y fortalecimiento del cerebro.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

Posteriormente, la especialista dio a conocer el método “neurofeedback”, el cual se está utilizando para el tratamiento de enfermedades como el parkinson, entre otras, con notorios resultados permanentes (excepto cuando se aplica anestesia) y beneficios como la mejora en la concentración o reducción del estrés.

La Directora del Departamento de Enfermería, Belinda Inés Lee Osorno, agradeció a la conferencista venezolana su presentación y el escoger a la Universidad de Pamplona como sede de estos acontecimientos que enriquecen el quehacer académico y las relaciones binacionales.

Por último, cabe destacar la masiva y activa participación de los estudiantes de la Facultad de Salud, quiénes asistieron a este encuentro que concierne a futuros profesionales de todos los campos.